

■ Para Parque de la Luna Llena

# Piden luz verde

**Maricelis Rivera Santos**

EL VOCERO

El portavoz de la Alianza Pro Corredor Ecológico de San Juan, Pablo M. Calero, solicitó al gobernador Aníbal Acevedo Vilá que previo a culminar su mandato viabilice el Parque de la Luna Llena en un área del Bosque de los Capuchinos, en Río Piedras.

El Parque, propuesto para un predio previamente impactado del Bosque de los Capuchinos, fue diseñado por el arquitecto Fernando Abruña, pero no se ha hecho la subasta para dar inicio al proceso de construcción.

"La obra propuesta por Abruña, el Parque de la Luna Llena, se concibe como uno de uso diurno y nocturno —en ocasiones especiales— en un ambiente natural de tranquilidad", explicó Calero.

Dijo que sería un parque temático y memorable en el que se celebraría la luz nocturna y la luna llena como elementos de la naturaleza, al tiempo que es un proyecto ambientalmente sustentable, que se convertía en modelo para otras iniciativas necesarias para el país.

La estructura, que se levantará en el área abierta del bosque previamente impactada, representa la Luna Llena y consiste del Puente hacia la Luna; el Mirador del Cosmos y el Anfiteatro Selenita, así como otros elementos necesarios para la operación del parque.

El mismo se concibió como parte del esfuerzo comunitario iniciado en el año 2001, junto con la Compañía de Parques Nacionales que se unió al proyecto en el 2002.

Detalló que el proyecto adquirió una nueva dimensión al ser incluido dentro de la iniciativa conocida como Ciudad Mayor. En su último Mensaje de Estado de Situación del País a la Asamblea Legislativa —el 6 de febrero— Acevedo Vilá anticipó su inauguración este año.

Calero precisó que en ese momento, el Primer Ejecutivo señaló que en la Ciudad Mayor había que lograr un balance

entre el desarrollo y la conservación de los recursos naturales y el disfrute de los espacios abiertos.

El arquitecto Abruña, reconocido por sus diseños ambientales sustentables como el de la Escuela Ecológica de Culebra, integró "con gran precisión y sensibilidad las opiniones de estudiantes de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Puerto Rico, del equipo técnico de la Compañía de Parques Nacionales y de la comunidad".

En los últimos años se desarrolló la conceptualización, los estudios técnicos, el diseño y la aprobación de permisos.

Calero resaltó que el parque propuesto es uno de los varios emplazamientos del Corredor Ecológico de San Juan, junto a obras como la revitalización del Jardín Botánico, la restauración del primer acueducto de San Juan, la restauración ecológica del Río Piedras, la apertura del Parque Arbolado Doña Inés y el desarrollo de actividad científica sobre la biota urbana.

Según el portavoz comunitario, ese conjunto de proyectos representa una oportunidad única para incluir la aproximación ecológica en la vida diaria de los sanjuaneros.

"Que podamos pensar en cómo construir y cómo evitar que se desnaturalice el medio ambiente. Que la naturaleza pueda llevar a cabo sus procesos de vida de forma eficiente, sin interferencias y con nuestra colaboración científicamente pensada y socialmente aceptada", son parte de los objetivos que Calero le adscribe al Parque.

Puntualizó que su importancia "no debe ignorarse a pesar del cambio de gobierno y de las fiestas navideñas. El Gobernador tiene la palabra", sostuvo Calero.

La adquisición y protección de 23 cuerdas de terreno del Bosque de los Capuchinos bajo la incumbencia de Sila Calderón hizo posible la creación del Corredor Ecológico de San Juan el 8 de enero de 2004 mediante una resolución conjunta de la Legislatura.



EL VOCERO / Archivo

La Alianza Pro Corredor Ecológico de San Juan hizo el llamado al gobernador Aníbal Acevedo Vilá para que viabilice la obra.